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Hören Sie
r/ie [/riei/e:

Was sagt der große Meister
der Kochkunst?

Herr Ch. Michel,
Zunfthaus zur Zimmerleuten, Zürich:

Dieser Zwiebelsaft gibt hauptsächlich den kalten
Speisen, wie Mayonnaise, Salatsauce, Hors d'ceuvre,
Gemüse- und Kartoffelsalaten, einen sehr feinen
Geschmack. Dem fertig zubereiteten Risotto geben
einige Tropfen Zwiebelsaft ein ausgezeichnetes
Aroma. — Dieser Geschmack ist weniger aufdring-
lieh als der GeschmacK der gehackten Rohzwiebel.
Es handelt sich um ein Produkt, das in jeder Hin-
sieht reell ist. Dieser Zwiebelsaft wird seinen Weg
finden durch seine gute Qualität und praktische
Verwendungsmöglichkeit.

Was sagt ein Arzt, eine Autorität
in Ernährungsfragen

Herr Dr. med. Franklin Bircher:

Wir haben mit dem AROMI-Zwiebelsaft sehr gute
Erfahrungen gemacht und sind überzeugt, daß dieses
Produkt eine große Zukunft haben wird, ist es doch
im Geruch wie frische Zwiebeln.

Aromi-Zwiebelsaft erhalten Sie in den Lebensmittel-
geschäften. Für Großküchen Lieferung von Flaschen
für Großverbraucher durch:

Aromi-Produkte-Vertrieb, Otto Fasler
Wallisellenstraße 258, Telefon 46 54 78

Zürich 50
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